

昭和50年6月20日

# 水原町地内に建設 下条



カイヅカイブキの植樹自肅を  
アカホシ病を媒介

カイヅ カイブキの植樹自肅を  
アカホシ病を媒介

それ以外の地域でもこれらの  
植樹を自粛するよう呼びかけ  
ることにしました。

アカホン病の原因菌は、一  
炉などの設備は新潟市の富士  
建設工業(株)が三千二百五  
十万円でそれぞれ請負いまし

市町  
にな  
に平  
方筋の敷地に鉄筋コンクリ  
ート平屋建で付属建物とも延  
五百十九平方筋の火葬場を造  
ります。  
炉は四基で、ほかに汚物焼  
却炉が一基設けられます。燃  
料は灯油で、各炉ごとに再燃  
燒装置が設置されており、ガ  
スや電力を出さないための  
工夫がこらされています。こ  
のため煙突は建物の上四層で  
いどの高さで、外からはほと  
んどめたらないようなかたち  
に設計されています。また待  
合室も冷暖房設備の整った部  
屋が造られました。

火葬場の建設については、の境界から約五百三十九坪地を購入して、新潟市城東区村上町に事業所を設け、水原寄りのとて、工事が開始されました。

昭和50年6月

# 葛塚東小学校通学区

ともだらの通学路の  
きほど聞かれた葛塚  
治会長議で「教育  
が義務せられた。  
教育長は、この案の  
あたって  
本的には葛塚停車場  
線（通称山線）で

○ 萩塚東小学校  
下町、相生町、上大口、下大口、柴町、若松町、正尺、法花島屋、稻荷浦、杉名町、前新田、前新田沖、新島、新島中、新島乙、内沼沖、月見町、東新町、これによると、現在三十二す。  
（写真は萩塚小学）

要なこ  
から意  
自治会  
は出向  
し問題  
れば教  
いただけ  
るしくお願い致します。  
現金千円を同封した匿名の手紙が、毎月月末ころになる  
と市社会福祉事務所へ届けられてはしま  
ります。昨年八月からや  
んど毎月続いており、文書の趣旨に添つて有意義に使  
させていただくことにして

# 萬塚小学校の通学区

○ 葛塚小学校

この私案の通  
学区域は次のようになっています。

樋ノ内、上他門、下他門、  
上町、中町、白新町全町部、  
常盤町、梅ノ町、松ノ町、  
で構成され、下呂山、  
上呂山、中呂山、下呂山、  
で構成され、下呂山、  
中呂山、下呂山、

（特殊学級）で児童百三十六人。葛塚全町部、  
十学級（特殊学級）で児童三百六十八人と  
なります。

通学区域の決定は、  
区域に係る委員会が決定す  
るといつて、いま  
す。  
説明していま  
す。

新校舎の工事は順調(年々)に進んでいます。市内嵩山に建設中の葛塚上四階校舎は、これまでのコンクリート打込みはすでに終り、現在各教室の内装工事が進められています。工事は屋上四階校舎で、今後は二年後には完成する予定です。

児童数は三千四百四十六人で、前年より四十七人増です。こうしたなかで、早通小では、前年より百三人も増えているのがめだたます。

生徒数は百十八人で、前年より一百三十九人減りました。

中学校

## 早通小の児童数急増

本查基學校調外就職者がたゞいん少なくなり、わざか年になりまし  
た。東京都と千葉県が各二人のほか、愛知、大阪、神奈川で  
す。四十八年には三十五人